

# つちうら Photo News

## 生徒が届ける特別な品々

12/1 土特マルシェ



うらら大屋根広場で土浦特別支援学校の生徒が、栽培した新鮮な野菜や手づくりのビーズアクセサリーを販売しました。地域の方とのぬくもりあふれる交流の場となりました。

## 霞ヶ浦文化体育会館で配布開始

12/19 マンホールカード新作登場！



機動警察パトレイバーデザインマンホールカード「シャフト・エンタープライズ・ジャパン」が登場！配布開始時には限定ノベルティのクリアファイルも配布され、多くの人で賑わいました。

## 冬の光で彩るつちうら

12/10～ 土浦ウインターフェスティバル



10万球を超えるイルミネーションでまちなかが彩られ、華やかに輝きました。点灯式には子どもたちや高校生が参加し、吹奏楽の演奏やダンスパフォーマンスも行われました。

## 高校生の力でまちをきれいに

12/20 クリスマス・クリーンアップ



約80名が土浦駅周辺で清掃活動を行いました。この活動は、昨年度の「高校生と市長の対話集会」での高校生の提案が実現したものです。参加された皆さん、ありがとうございました。

## 地域の未来、共に支える

12/18 常陽銀行包括連携協定



地域の発展と市民サービスの向上を目指し、常陽銀行と連携しながら移住促進や産業振興、安全安心な暮らしの実現、人材育成、交流人口の拡大など、幅広い取り組みを進めていきます。

## つながる心、広がる笑顔

12/24～ 障害者ふれあいワーク展示会



障害福祉サービス事業所の活動を紹介したポスターの掲示や、作品の展示・販売を実施しました。ワークショップも開催され、障害のある方に対する理解を深める機会となりました。

### 市長コラム

## 霞ヶ浦総合公園に「台南通り」が誕生しました

土浦市長 安藤 真理子

台南市と土浦市は、自転車を活用したまちづくり、れんこん、花火などの共通点をきっかけに、令和5年4月に友好交流協定を締結しました。これまでに小学生同士のオンライン交流や「台湾メニュー給食」などを実施し、友好関係を深めてきました。

また、令和6年11月に台南市南部の新設道路を「土浦街」（土浦通り）と名付けていただきしたことから、本市でも昨年11月22日に霞ヶ浦総合公園の外周道路を「台南通り」と命名しました。

両市の友好の証として、台南市を身近に感じていただき、交流をますます活発にしていきたいと思います。



◀オンライン交流の様子

各情報はこちらからもご覧いただけます。

土浦市公式HP



土浦市公式SNS



マイシティつちうら



• LINE • X • Facebook  
• Instagram • YouTube

土浦ケーブルテレビでも毎日放送  
デジタル11ch(111ch) 各15分  
【9:00/12:00/20:00～】

### まちづくりに関する アイデア募集中！

メールまたは手紙でご提出ください。  
詳しくは、「こんにちは市長さん」のページをご覧ください▶

QRコードは、(株)デンソー  
ウェーブの登録商標です



〒300-8686 土浦市大和町9番1号  
029-826-1111(代表)  
防災無線 0120-826-113  
info@city.tsuchiura.lg.jp

人口と世帯数(令和8年1月1日現在)  
14万1540人 6万8526世帯  
2月中旬号は、2月17日(火)発行予定です